



あかまつ

令和6年度

第40号

令和6年10月23日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

学習発表会予行がありました；全校

10/22(火)



昨日の予行も無事に終わり、あとは本番を待つだけとなりました。予行後、何人かの子どもに感想を聞いてみると、「うまくてきた!!」と満足そうな表情の子どもがいる一方で、「とっても緊張した」と少々不安げな子どももいます。でも、ご家族の激励があれば、きっと大丈夫です。南っ子みんなが、笑顔で生き生きと表現してくれると思います。

10/26(土)がいよいよ本番です。「150周年を祝う会」も学習発表会の前に予定していますので、どうぞご家族おそろいでおいでください。



楽しい思い出ありがとう

10/26(土)

5月に転校してきた1年 ○○○○さんと4年 ○○○○さんが、大阪府茨木市立○○小学校に転校することになりました。

これまで楽しく南小で過ごしてくれました。学習発表会がみんなとの最後の活動になります。大阪に行ってもがんばってほしいですね。

南っ子は全校で90名になります。



手形モニュメント完成!

7月より制作をしてきました全校児童による「150周年手形モニュメント」が完成しました。

これまでご尽力いただいた実行委員会の皆様、お手伝いいただいた保護者の皆様に改めて御礼申し上げます。

全校児童92名の手形がありますので、学習発表会の日やお時間のあるときにご覧ください(プール横100周年記念碑の周りにあります)。